

Charognard enseigne le Coran

Autrefois les oiseaux n'avaient pas de Coran. C'est Charognard qui devint leur maître. Charognard dit que, avant, chez eux, on l'appelait *Aruna*. Charognard est donc parti au Bénin dans un village appelé *Lao* pour apprendre le Coran.

A son retour il a réuni tous les oiseaux et il leur dit :

- Je vais vous apprendre le Coran.

Le moment venu d'enseigner le Coran, Charognard commence par Kafangelo. Or la façon dont Kafangelo prononce n'est pas bien compréhensible, et on ne sait pas bien ce qu'il dit. Il ne fait que répéter *ouacece ouacecewu ouacecewu*. Donc on ne comprenait pas ce qu'il disait.

Charognard enseignait à tour de rôle le Coran à tous les oiseaux.

L'oiseau appelé *Charadao* dit :

- C'est mon tour maintenant, moi aussi je suis là et je peux apprendre.

Charognard enseigne le Coran à lui aussi. Une fois terminé, l'oiseau a bien assimilé le Coran. Charognard lui appris le Coran si bien qu'il dépasse tout le monde. Au moment où il finissait le Coran l'oiseau attendait un enfant. Puis il donna naissance à deux oiseaux au bord du chemin.

Adjibili passait par là et il a vu les deux oiseaux. Il prend un oiseau et il l'emporte avec lui. En ce moment la maman était partie à la rivière. A son retour, quand il voulait donner la nourriture à ses petits, Adjibili était de retour pour prendre le deuxième. C'est à ce moment que *Charadao* s'est mis à chanter :

*Adjibili, avec ta grande gueule,
Si c'est facile de mettre un enfant au monde,
Fais-le, et tu peux le manger ensuite
Adjibili, avec ta grande gueule*

Puis il se met à réciter le Coran :

Aliya, allez faire la prière, Aliya, allez faire la prière

Voilà pourquoi jusqu'à nos jours, si tu es assis dans un endroit, et que tu entends le cri de cet oiseau, si tu prêtes bien attention, c'est le Coran qu'il est en train de réciter, le Coran qu'il avait appris du Charognard.